
 

 

 

 

第2770回例会 2024年11月7日（木） 

● 司会進行 

ＳAA/ 宮武委員長・檜垣副委員長 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 上野会長 

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様  ﾛｰﾀﾘｰ財団統括委員会堀内正人 

副委員長・財団資金管理、寄付推進委員会 

原田宗広副委員長・初芝ｽﾎﾟｰﾂ鴫原絵里様 

● 会長挨拶 上野聡会長 

 

皆様、こんにちは。本日は、市原ロータリークラブ 

１１月第一例会に多くの会員の皆様、卓話をいただく

２７９０地区財団資金管理・寄付推進委員会副委員長 

原田宗広様、ロータリー財団統括委員会統括副委員長 

堀内正人様、新入会員の中山様、お客様の株式会社 

初芝スポーツ 鴫原様、株式会社日立ビルシステム  

水摩様、ようこそお越しくださいました。 

ありがとうございます。 

先ずは、１１月４日、ＲＬＩパート３、１８名のご

参加をいただき脱落者無く完了しました。パート１、

２、３のコンプリートが１６名と亀の歩みかもしれ 

ませんが、市原ロータリークラブ、少しは進化でき

ているのではと感じております。ここまで来たら、２

月１５日の卒後コース、３月２２日のＦＴ養成コース 

 

 

 

 

 

 

まで、頑張りましょう。 

さて、１１月はロータリー財団月間です。ロータリ

ー財団については、本日、原田さんに卓話をたっぷり

いただくのでお任せしますが、ロータリー財団の使命

に「平和」というワードがあります。私ごとではあり

ますが、１０月９日から１０月１２日の日程で、市原

商工会議所の視察研修があり台湾に行きました。１１

日に十份のランタン上げをしたのですが、私が書いた

願い事がこちらです。願い事「世界平和」です。自画

自賛となりますが、今年度のスローガン「ロータリー

のマジックで進化しよう！」と唱えた本人も会長の任

務の中で進化したなぁと感じた次第です。ちなみに平

野さん、こちら「平和でありますように」、そして小出

市長、こちら「市原市政発展」でした。 

最後にお願いになります。ひとつ目、１０月３０日

に全体ラインには、前振りで案内しておりますが、１

１月３０日土曜日に地域社会貢献基金採択団体、風呂

の前里山保存会の獣害対策の為の柵の設置作業のお

手伝いを奉仕活動として実施したいと考えておりま

す。多くの皆様のご参加をいただけましたら幸いです。

ふたつ目、先月もポリオ根絶でご寄付をいただいたば

かりで恐縮ですが、２０２４－２５年度、【進化】とと

もに掲げた【寄付文化醸成】を目指しております。１

１月、ロータリー財団月間です。是非ご寄付をお願い

いたします。 

三つ目です。クラブバナーを１

５０個作成しました。会員の皆様全員にお配りしま

す。自宅に会社に飾っていただき、クラブのエンゲ

ージメント向上に繋がればと思います。つきまして

は、３，０００円のニコニコをお願いできればと思

います。以上、会長あいさつとさせていただきま

す。（会長挨拶資料別途参照） 

 



 

 

● 本日司会進行 

宮武委員長・檜垣副委員長 

 
● 本日例会場  淡粋 

 
 

● 幹事報告 磯貝幹事 

 
2025-26 年地区からの就任要請について 

出向者希望の方はメールにてお送りしますので、 

事務局又は幹事磯貝までご連絡お願いします。 

風呂の前里山保存会奉仕活動について 11 月 30日 

９時３０分で集合行いますので、ご参加ご協力の

程宜しくお願い致します。 

マイロータリーの登録状況については、82％ 

 

● １１月誕生日の会員様 

本郷会員  

お誕生日おめでとうございます。 

 
 

● １１月結婚記念日の会員様 

綿貫会員・山崎会員・和泉会員・赤星会員 

結婚記念日おめでとうございます。 

 
 

● 委員会報告 

奉仕プロジェクト委員会 石井委員長 

市原中央高校のインターアクト４名が１１月 

８日に海外研修に出発します。研修費半分を 

補助致しました。又インターアクトより研修報

告があるかと思います。 

 
 



 

 

● 委員会報告                  

クラブ管理運営委員会＆ＳＡＡ 

宮武委員長 

来年度 2025-26 年度理事役員選出について 

決まりましたので、ご報告いたします。 

 
 

● ニコニコ報告 

白鳥政孝会員・・・ＲＬＩ３回の受講をされた 

16 名の皆様、お疲れ様でした。 

是非卒業コースも受けて頂きたいと思います。 

米山財団委員会会員・・・千葉若潮ＲＣ原田様 

財団卓話ありがとうございました。 

とても理解できました。千葉南法人会青年部の 

大会があるのにも関わらず、こちらに起こし 

頂きありがとうございます。ちなみに当クラブ 

財団委員長の本多さんはその法人会に 

行っています。 

ラーニング委員会・・・ＲＬＩ出席の皆様へ 

３か月にわたり３度のＲＬＩへの参加 

お疲れ様でした。 

赤星会員・・・史上最も暑い 10月でした。 

  秋はこないのかと思っていましたが、 

  ススキの穂、銀杏並木の黄金色の秋に 

  なりました。87歳なんとかお陰様で 

元気です。結婚 61 年目です。お花 

ありがとうございました。 

始関信夫会員・山本順也会員・石井会員・星会

員・山崎会員・石川会員・篠田会員・中山会員・

斉藤会員・中西会員・綿貫会員・根本会員￥・ 

西村会員・宮地会員・高澤会員・内田会員・ 

倉見会員・古川会員・小池会員・檜垣会員・ 

野口会員・角谷会員・宮武会員より 

 バナー大切に飾らせて頂きます。 

バナー代としてニコニコします。 

上野会長・磯貝幹事・・・ＲＬＩ参加の皆様 

 ありがとうございました。ファシリテーター 

 まで頑張りましょう。 

 バナーをつくりました。 

 ニコニコお願いします。 

 

● メインプログラム 

財団資金管理・寄付推進委員会 

原田宗広副委員長 卓話（別紙参照） 

ロータリ財団について卓話 

 
 

株式会社初芝スポーツ 鴫原絵里様 

夏井会員よりご紹介  卓話（別紙参照） 

 


